La escuela primaria Cowan, ubicada en la autopista 931 estatal en la comunidad de Dongola, justo al sur de Whitesburg, el asiento del condado, atiende a niños desde jardín de infantes hasta octavo grado. Vale la pena señalar que Dongola, la dirección física de la escuela, perdió su oficina de correos, por lo que la dirección postal de la escuela ahora es Whitesburg.

Con una creciente población estudiantil de aproximadamente 287, la escuela primaria Cowan está alcanzando un hito significativo. Durante muchos años, su Centro de Servicios Juveniles de Recursos Familiares se ha combinado con el de la Escuela Primaria West Whitesburg, otro afiliado de Children Incorporated. Sin embargo, el crecimiento de la escuela ahora justifica el establecimiento de su propio centro de recursos familiares, un testimonio de su progreso.

Visitando a Lynn

Desde hace mucho tiempo, Donna ha sido la asistente del coordinador. Lamentablemente, Donna estaba afectada por una enfermedad grave. En agosto de 2023, la Junta de Educación contrató un sustituto de Donna. El submarino es Lynn, un ex coordinador retirado. Por lo tanto, Lynn comenzó en Cowan con una excelente comprensión de nuestra organización con la ayuda de Donna.

Esta es también una comunidad de alta pobreza, con el 77% de los niños provenientes de familias de bajos ingresos. La oficina de Lynn está llena de artículos para los niños, dados según sea necesario. Mencionó que nuestro programa de patrocinio es de gran ayuda, ya que proporcionar necesidades básicas a estos niños en crecimiento es constante.

Al visitar la escuela y reunirse con Lynn, era evidente que Lynn estaba muy dedicada a los estudiantes de muchas maneras, uno de los cuales fue a través de su programa de comida de fin de semana. Las bolsas de comida están ensambladas y listas para la distribución del viernes por la tarde, asegurando que los niños tengan suficiente para comer durante el fin de semana. El armario de la ropa, una mezcla de nuevos artículos y donaciones, demuestra aún más el compromiso de la escuela de proporcionar a sus estudiantes. Los zapatos son tan caros. Durante nuestra reunión, Lynn dijo que cuando ve una buena venta, trata de comprar algunos pares adicionales. Ella los mantiene a mano cuando los niños llegan a ella cuando han superado a su par actual.

Conocer a algunos estudiantes especiales

Después de ver el centro de recursos y charlar con Lynn, tuve la oportunidad de conocer a algunos de nuestros niños patrocinados durante mi visita. El primer chico que conocí fue Jack*, quien estaba en quinto grado. Él es extrovertido y tiene un gran sentido del humor. Jack proviene de un gran hogar compuesto por sus padres, tres hermanas y dos hermanos. El padre trabaja por cuenta propia, trabaja en automóviles, y la madre es cajera en una tienda de conveniencia. La familia vive en una modesta casa móvil, y los padres necesitan ayuda con todos los gastos del hogar. Jack se inscribió en nuestro programa de patrocinio en diciembre pasado y está esperando un patrocinador.

Luego, disfruté hablando con Nicki, que también estaba en quinto grado. Nicki es una hijo único, y sus abuelos la están criando. El abuelo de Nicki trabaja como técnico de farmacia en una farmacia en Whitesburg, y su abuela es ama de casa. Los abuelos son cariñosos y concienzudos, pero están luchando financieramente. Nicki también se inscribió en nuestro programa en diciembre, y en mi visita, acababa de ser igualada con un patrocinador.

*Nombres cambiados para proteger a los niños.